

LINEAMIENTOS DEL COMPATRIOTA DIOSDADO CABELLO RONDÓN, PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE, PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV, HÉROE DEL 4F Y DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA, DURANTE PRONUNCIAMIENTO DE LA ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE, CONTRA LA ACCIÓN VIOLENTA DE MERCENARIOS AL SERVICIO DEL IMPERIALISMO Y EL NARCOTRAFICO, CONTRA LA INSTITUCIONALIDAD DE NUESTRO PAÍS, EL SOBERANO Y AGUERRIDO PUEBLO CÍVICO-MILITAR VENEZOLANO



03 DE MAYO DE 2020

"Cuando llega la hora de defender la patria no hay excusa. Todas aquellas fuerzas que traten de entrar a nuestra patria van a tener una respuesta inmediata eficiente, contundente. No podemos permitir ligereza".

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA NACIONAL CONSTITUYENTE

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA

HÉROE DEL 4F

PATRIA O MUERTE, NOSOTROS VENCEREMOS!!!

Fidel Ernesto Vásquez

1

INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!

Fidel Ernesto Vásquez I. // Militante del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV)

Secretario de la Asamblea Nacional Constituyente de la República Bolivariana de Venezuela

Combatiente del ejército del Comandante Chávez y del Presidente Obrero Nicolás Maduro

<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> @FidelVasquePSUV / @FidelVasquezPSUV



**LUEGO NO DIGAN QUE NO SE LO DIJIMOS:
QUE NO SE EQUIVOQUE EL IMPERIO Y
SUS LACAYOS...**



**QUIEN SE META CON NICOLÁS O DIOSDADO,
SE METE CON TODOS NOSOTROS.
Y SI LES PASA ALGO... ESTE PUEBLO SABE
MUY BIEN QUE HACER Y A DONDE IR...**

DESPUÉS NO SE VALE PEDIR TIEMPO!

2

INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!

Fidel Ernesto Vásquez I. // Militante del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV)
Secretario de la Asamblea Nacional Constituyente de la República Bolivariana de Venezuela
Combatiente del ejército del Comandante Chávez y del Presidente Obrero Nicolás Maduro
<http://fidelnestovasquez.wordpress.com/> @FidelVasquezPSUV / @FidelVasquezPSUV



**A MODO DE RESUMEN
INSTRUCCIONES DEL PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV
HÉROE DEL 4F
DIOSDADO CABELLO RONDÓN**

#VenezuelaInexpugnable



1. Queremos dirigirnos al país sobre algunos acontecimientos que han venido ocurriendo en los últimos días, como son las acciones que han venido ejecutando desde el extranjero algunos países contra el pueblo de Venezuela.

3

INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!

Fidel Ernesto Vásquez I. // Militante del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV)
Secretario de la Asamblea Nacional Constituyente de la República Bolivariana de Venezuela
Combatiente del ejército del Comandante Chávez y del Presidente Obrero Nicolás Maduro
<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> @FidelVasquePSUV / @FidelVasquezPSUV



2. En la madrugada unas personas intentaron en unas lanchas ingresar a nuestro país, esta acción militar fue repelida por los organismos de seguridad en la playa de Macuto, con saldo lamentable de 8 personas fallecidas, hay 2 detenidos, un lote de armas importantes fue decomisado, además de vehículos que tenían listos aquí en La Guaira para ejecutar acciones directamente sobre instituciones y personalidades.
3. La Asamblea Nacional Constituyente rechaza de manera contundente que el Gobierno Estados Unidos y el Gobierno de Colombia sigan socavando las bases constitucionales de Venezuela.
4. Ojalá los sectores de la oposición entendieran que la vía no es la violencia.
5. Desde la Asamblea Nacional Constituyente expresamos nuestro rechazo a los hechos ocurridos hoy en Venezuela financiados por el terrorismo y el narcotráfico de Estados Unidos y Colombia.
6. Debemos recordar que ellos han intentado golpes de Estado desde los Estados Unidos, intentos de



magnicidio en grado de frustración contra el presidente Nicolás Maduro el 4 de agosto del 2018.

7. Ha sido una agresión tras otras contra el pueblo de Venezuela, agresiones que han sido respondidas eficientemente por el pueblo, por la conciencia del pueblo, además de la cohesión de la Fuerza Armada y la unión cívico militar.
8. Lo ocurrido hoy fue una acción de mercenarios, un golpe contra la institucionalidad de nuestro país, una incursión que seguramente la derecha justificará lo ocurrido.
9. Hace pocos días en el vecino país de Colombia fue descubierto un grupo de armas que ya habían sido compradas para ejecutar una acción militar contra nuestro país, a raíz de eso fue entregado a Estados Unidos el narcotraficante Clíver Alcalá por el gobierno de Colombia, Alcalá puso en descubierto el plan que tenía como objetivo llenar de sangre nuestro pueblo.
10. La madrugada de hoy nos llega una información, que se iba a realizar un ataque contra Venezuela por vía



marítima, gracias al despliegue del escudo bolivariano llegó la información del ataque vía marítima.

11. Una acción de mercenarios, un golpe contra la institucionalidad de nuestro país, una incursión militar donde seguramente la derecha comenzará a justificar lo que ocurrió, sería bueno que salgan los defensores de esta gente.
12. Casualmente una de las personas fallecidas en el encuentro armado es un mercenario apodado “el Pantera”, quien estaba involucrado en la operación con Clíver Alcalá desde Colombia y era el designado para recibir las armas.
13. También resulto identificado una persona de apellido Querales Sequea presumiblemente sea familiar de uno de los mercenarios de este grupo.
14. Uno de los detenidos es un agente de la DEA, dicho por el mismo, además está demostrado por operaciones que hizo.
15. El pueblo está desplegado ahorita por todas partes porque debemos presumir que estos no son los únicos



que venían en esa operación, esta acción está en pleno desarrollo, hemos activado la inteligencia popular.

16. Cuando ellos llegaron a la costa hubo enfrentamientos y no sabemos si hay gente que se hundió o nadó hasta otro lado, por eso decimos que hasta el momento hay ocho fallecidos.
17. En el sitio se encontraron documentos, armamentos de alto calibre, uniformes militares e incluso un casco de los marines estadounidense.
18. Está muy claro quién está detrás de esto, está Estados Unidos, la oligarquía colombiana y el narcotráfico. No nos asombremos de los vínculos que haya, esto da mucha tristeza.
19. ¿Quién financia esta operación? Bueno uno de los detenidos es un narcotraficante, agente de la DEA, dicho por él mismo y que está demostrado por operaciones que hizo.
20. Da tristeza que quienes se llamen venezolanos sean financiados por el dinero de la droga.



21. Es lamentable que existan venezolanos que apoyen y aplaudan este tipo de agresiones contra la Patria, al mismo tiempo que subestiman la unión cívico militar.
22. Vamos a enfrentar con todos los instrumentos que nos garantiza la Constitución con el uso de la fuerza donde sea necesario para preservar el orden interno.
23. Si ellos tuviesen éxito estaríamos condenando a nuestro pueblo a la violencia por muchos años, por eso nosotros tenemos la obligación de actuar de manera eficiente, eficaz, rápida, oportuna y contundente
24. Esta Asamblea Nacional Constituyente rechaza de manera contundente las acciones de violencia, que el gobierno de Estados Unidos y el gobierno de Colombia sigan intentado socavar las bases de las instituciones de Venezuela.
25. Detrás de esto está Estados Unidos, la oligarquía colombiana y el narcotráfico.
26. Todos en Venezuela queremos paz, no queremos manifestaciones violentas en ninguna parte, que los



asuntos de Venezuela los podemos arreglar en Venezuela, los venezolanos, sin intervención de nadie.

27. Todo comienza por el deseo del imperialismo de apoderarse de las riquezas de nuestro país, todo comienza ahí en ese deseo ellos deciden saltarse nuestra constitución y designan a un presidente.
28. Esto que está ocurriendo hoy es una muestra del nivel de desespero que tienen, no les importa quedar en evidencia ante el mundo, utilizar terroristas y narcotráfico para atacar un pueblo, al final ellos son dueños de grandes medios.
29. Cuando llega la hora de defender la patria no hay excusa. Todas aquellas fuerzas que traten de entrar a nuestra patria van a tener una respuesta inmediata eficiente, contundente. No podemos permitir ligereza.
30. Hace un año de la locura de la oposición, la derecha es arrogante, dice que eso no le puede pasar a ellos dos veces y de las derrotas no quieren aprender. Larga vida a la Revolución Bolivariana, que



sigan ellos sin tomar en cuenta como son derrotados, la respuesta es con la furia bolivariana.

31. Esto que estamos haciendo es una acción contundente a la violencia, al injerencismo, a los mercenarios.
32. Esta Asamblea Nacional Constituyente es un poderoso brazo que tiene el Estado venezolano para atender situaciones como esta. Las investigaciones seguirán, el que no la debe no teme.
33. Cada vez que eso ocurra la respuesta de Venezuela debe ser contundente.
34. Invitamos a la población a no tomar a la ligera estas agresiones, por ello llamamos a la militancia a estar pendientes de cualquier acción irregular que se pueda presentar.
35. Todas aquellas fuerzas que trate de entrar en la Patria va a tener una respuesta inmediata.
36. Todas las amenazas del terrorismo hay que atenderla.



37. Este es un pueblo de necios, este es un pueblo de gente que no se rinde.
38. Hoy estamos unidos como fuerza más que nunca, la pandemia nos ayuda a reencontrarnos para que nos debemos cuenta que debemos empujar todos los días para que la Revolución siga adelante.



"Pedimos a Dios que nos de unidad que del resto nos encargamos nosotros".

DIOSDADO CABELLO RONDÓN